

¿ES ABOGADO?

Haga parte del directorio gratuito de servicios legales del DIARIO OCCIDENTE. Una oportunidad para promocionar sus servicios en el Valle del Cauca.

REGÍSTRESE AQUÍ

Cali, Agosto 17, 2017.
Actualizado: Jueves, Agosto 17, 2017 01:39

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Valle Del Cauca

Agosto 17, 2017

■ Alcaldes asumen compromisos

Pacto por páramos



Durante una visita al Cerro Pan de Azúcar, en el páramo de Las Domínguez, límites entre Valle y Huila, los alcaldes de varios municipios del Valle, el Ministerio de Ambiente y la CVC, firmaron un pacto de conservación de estos ecosistemas en el departamento.

El acto oficial se hizo en el marco del proyecto 'Páramos: Biodiversidad y Recursos Hídricos en los Andes del Norte' financiado por la Unión Europea con la participación del instituto Alexander Von Humboldt y la CVC.

El pacto incluye compromisos como priorizar la adquisición y administración de predios en zona de páramos o colindantes con ellos, para velar por su conservación e invertir y gestionar recursos necesarios para realizar acciones orientadas a la gestión sostenible de nuestros páramos en los planes de desarrollo y planes de vida.

Además, compromete a los mandatarios locales a trabajar con actores y comunidades que habitan en zona de páramo, proponer acciones conjuntas de gestión y alternativas de trabajo a través de actividades sostenibles; apoyar actividades que permitan conocer, reconocer y gestionar de forma sostenible estos ecosistemas; evitar la ampliación de la frontera agrícola y ganadera del territorio y vigilar y cuidar su bienestar natural.